
 Seite: 1 
  
 

 Anfragen-Nr.   

 AF-0190/2011  

Anfrage 
Frau Karin May 

Vorsitzende der DIE LINKE-Stadtratsfraktion 
 
Betreff 

 
Anfrage der DIE LINKE-Stadtratsfraktion - Kindertag esbetreuungs-
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I. Sachverhalt  
 
In der Gebührensatzung für die Benutzung der städtischen Kindertagesstätten, 
Tagesordnungspunkt 9 der Stadtratssitzung,  sind zunächst die Erhöhungen auf Grund der 
höheren Betriebskosten erfolgt. Dabei sind noch nicht die zu erwartenden höheren Kosten 
für die Umsetzung des neuen Kitagesetzes berücksichtigt, die aufgrund eines höheren 
Personalschlüssels und erweiterter Räumlichkeiten entstehen. 
 
 
II. Fragestellung  
 
1. Wie hoch sind die zu erwartenden Kosten der Umsetzung des Gesetzes und werden die 

finanziellen Mittel dazu vom Land Thüringen in der erforderlichen Höhe mit welchem 
Betrag bereitgestellt?  Wenn nicht, welche Auswirkungen hätte das auf die künftige 
Gebührenhöhe? 

 
2. Die Staffelung der  Benutzungsgebühren erfolgt nach der Einkommenshöhe. Uns 

interessiert, welche Anzahl Gebührenzahler in den drei städtischen Kitas  auf die 
einzelnen Einkommensbereiche entfallen? 
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